
  

 

   1 сентября в России отмечается День 
Знаний. Дата была установлена указом 
Президиума Верховного Совета СССР в 
1984 году. 
  В стенах нашего учебного заведения 
прошла торжественная линейка, 
посвященная данному дню. Мероприятие 
началось с подъема Российского флага . В 
данной церемонии участвовала специальная 
группа из студентов, отличившихся в учебе, 
спорте и общественной деятельности.
  На празднике присутствовало 
множество почетных гостей:
●  Федеральный инспектор по Брянской 

области аппарата уполномоченного 
президента – Игорь Егорович 
Фильченков;

● ЗМС, Олимпийская чемпионка – Лариса 
Куркина;

● ЗМС, Девятикратный Чемпион Мира по 
самбо, чемпион и призёр чемпионатов 
России, чемпион Европы и мира, наш 
выпускник – Артем Осипенко;

● Председатель совета регионального 
отделения Общероссийского 
общественно-государственного 
движения детей и молодежи «Движение 
первых» в Брянской области – 
Анастасия Васильевна Чуркова;

● Исполняющий обязанности главы Со-
ветской районной администрации города 
Брянска – Денис Александрович Се-
менов;

● Руководитель центра по развитию до-
бровольческого движения и обществен-
ных инициатив ГАУ «Брянский 
объединённый ресурс» - Гришанова 
Екатерина Владимировна;

● Заместитель руководителя по обще-
ственным проектам Фонда "Защитники 
Отечества" 

● Руководитель Молодежного Совета при 
главе Брянской  городской администра-
ции – Анастасия Сергеевна Кормиц-
кая;

Праздник первого звонка



● Начальник отдела молодёжных программ и общественных проектов департамента 
внутренней политики Брянской области – Андрей Олегович Мильшин;

● Участник Специальной военной операции на Украине (СВО) – Вдовин Николай 
Николаевич. 

  Со словами приветствия и поздравления обратился директор училища Алексей 
Алексеевич Солонкин. Гости также поздравили всех с праздником  и озвучили 
многочисленные пожелания. 

Право подать первый звонок было дано  Полине Шауло и  Александру Бабенко.
Далее  были награждены спортсмены, активисты ССК «Огненный Лис» и РДДМ за 

отличную учебу, успехи в спорте, активную волонтерскую и гражданскую позицию.

Однако 1 сентября это не только праздник, но и день скорби. Потому что 1 сентября  
2004 года группа боевиков захватила в заложники школу в городе Беслан Северной Осетии. 
Трагические события завершились 3 сентября. Жертвами стали более 300 людей, в том 
числе 186 детей. С тех пор в нашей стране 3 сентября отмечают День солидарности в 
борьбе с терроризмом. На линейке почтили память жертв бесланской трагедии минутой 
молчания и возложением цветов. Помним! Скорбим! А чтобы беда не повторилась, будем 
учиться, трудиться и любить нашу Родину!

       С поздравительным номером выступил коллектив спортивного танца, удостоенный в 
этом году звания народного ансамбля «Большой паркет» , которым руководит выпускница 
нашего колледжа Волохова Эльвира Геннадьевна.

https://vk.com/firefox32
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 В рамках Года педагога и 
наставника мы продолжаем цикл 
статей о наших преподавателях. 
Сегодня расскажет  о своей жизни и 
деятельности наш опытнейший 
педагог,  корифей волейбола, 
заводной и никогда не унывающий 
Алексей  Иванович  Колесников. 

- Алексей Иванович,  скажите  с какого 
возраста Вы начали заниматься спортом? 
     - В спорт я пришел со двора. Сначала  
занимался футболом, хоккеем, потом 
переключился на волейбол. 
     - Какое учебное заведение Вы 
закончили?
     -  Я закончил Брянский 
машиностроительный техникум,  потом – 
Брянский государственный университет 
имени академика И. Г. Петровского.
  - Какие у Вас спортивные достижения? 
   - Я 12-кратный чемпион Брянской области 
по классическому волейболу,  6-кратный 
чемпион области по пляжному волейболу,  
кандидат в мастера спорта по волейболу. Я 
также дважды серебряный призер 
первенства  России по пляжному волейболу, 
это 2019-2020-е года. 

- Очень впечатляет! Мы знали, что Вы 
далеко не последний человек в мире во-
лейбола в нашей области, расскажите по-
подробнее о своей деятельности в этой 
сфере. 
     - Я тренировал сборную волейбольную 
команду нашего училища. Затем эти 
девчонки и мальчишки подросли, некоторые 
стали работать в Сбербанке. Но они 
продолжили заниматься волейболом. Так я 
стал тренером сборной волейбольной 
команды Сбербанка. Мои воспитанники 
были неоднократными чемпионами области, 
как среди мужских, так и женских команд.
  - А  с какого года Вы работаете в нашем 
училище?
     - Я работаю с 2006 года.
  - Какие дисциплины Вы преподавали 
ранее, а какие  сейчас? 
     

ГОД ПЕДАГОГА 
И НАСТАВНИКА

    
    - Я как  пришел, преподавал такие дис-
циплины, как «Спортивные игры», «АФК».
     - Если у Вас опыт работы в других 
организациях?
     - До прихода к нам в училище я сменил 
множество профессий и должностей. После 
армии я работал на заводе 
фрезеровщиком. Потом стал старшим 
мастером, затем начальником 
производственного участка. 
роизводственного участка. Далее меня 
перевели на должность начальника 
снабжения, а затем я стал заместителем 
генерального директора Брянского 
автомобильного завода.



.

Но когда случилась «Перестройка», весь 
профессиональный путь пошел вниз: от 
начальника отдела до слесаря на железной 
дороге. Но удача мне улыбнулась: меня 
пригласили работать в наше учебное 
заведение.
     - Почему Вы  выбрали профессию 
учителя? 
     - Я бы сказал, что это не я выбрал 
профессию учителя, а она меня! Потому что 
меня пригласили, и я пришел.
     - Что самое трудное в профессии 
учителя?
     - Самое трудное это найти контакт со 
студентами.

- А что Вам больше нравится класси-
ческий или пляжный волейбол?
     - Вопрос сложный… В свое время у меня 
была травма. И я уже подумывал 
заканчивать с «классикой». Но потом 
получилось так, что я стал играть в 
пляжный волейбол. И благодаря нему, я до 
сих пор могу играть как в классический, так 
и в пляжный волейбол.
     - Чем Вы любите заниматься дома и 
есть ли у вас время на хобби?
  - Свободного времени у меня почти нет. 
Мое хобби – это моя работа.
    

      - О чем Вы думаете, идя на работу? А 
с работы? 
     - Все преподавали перед работой 
думают о том, как лучше провести занятие. 
А после – анализируют свою деятельность 
и деятельность студентов.
     - Какое у Вас самое теплое 
вспоминание, связанное с нашим 
учебным заведением?
     - Я же «прописался» в нашем училище, 
оно для меня стало вторым домом. 
Поэтому каждый рабочий день оставляет 
мне теплые воспоминания.
     - Что бы вы пожелали нашим 
студентам?
     - Ну, в первых,  ребятам хотел бы 
пожелать здоровья. Во-вторых, чтобы они 
более серьезно относились к учебе. Потому 
что, все полученные здесь знания 
обязательно пригодятся в жизни, 
независимо от выбранной профессии. Ну, и 
в третьих, чтобы студенты больше и 
охотнее занимались спортом. В стенах 
нашего учебного заведения созданы для 
этого все условия. Однако обидно то, что 
ребята не в полной мере этим пользуются. 
Я общаюсь с нашим выпускниками разных 
лет. Сейчас они хотели бы заниматься 
спортом, но, увы, не хватает времени, сил 
из-за работы. Жалеют, что не реализовали 
себя в полной мере. Поэтому все в ваших 
руках, дорогие студенты! Будьте здоровы! 
Занимайтесь спортом! Спасибо за 
внимание!
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